



Newsletter

Ein paar wichtige Informationen auf einen Blick

Februar 2024



Infos des Kern-Elternbeirates

Am Mi, 05.02. fand eine gemeinsame Sitzung des Kern-Elternbeirates mit der Schulleitung statt.

Folgende Punkte wurden besprochen:

- **Verspätungen durch den Bus und die aktuellen Baustellen**

Bitte informieren Sie die Klassenlehrer:in über mögliche Schwierigkeiten und geben einen Screenshot des Fahrplans ihrem Kind mit. Wir finden Lösungen.

- **Kooperationen Arbeitsagentur**

Unser Berufsberater Heiko Müllerschön ist auch für ihre Kinder da. Er kann über Edupage angeschrieben werden, sein Büro ist gegenüber den Hausmeistern im Erdgeschoss.

- **Lernentwicklungsgespräche**

Es wurde rückgemeldet, dass das Selbstlernangebot für die jüngeren Kinder zu viel Elternhilfe benötigt. Wir passen das an.

- **Tag der offenen Tür 18.02.**

Die Eltern helfen an unterschiedlichen Stellen mit und sind auch bei der Begrüßung dabei.

- **Vertretungen-Unterrichtsausfall**

Die Vertretungssituation ist im Vergleich zum Beginn des Schuljahres etwas entspannter, wenn gleich im Moment viele Lehrer:innen erkrankt sind.

- **Sporthalle**

Die Sporthalle ist ab Ende Februar wegen der Sanierung geschlossen. Es werden gemeinsam mit dem Gym Lösungen gesucht.

- **Gemeinschaftsschulstart 2025/26 in Stufe 5**

Im Moment beschäftigt sich die Schule unter anderem mit dem Profil, welches ab Klasse 8 gewählt werden muss.

Update: Kommenden Mi, 17:00 Uhr findet ein Austauschformat statt. Der Link wird per Edupage verschickt.



Termine

12.02.25, 17:00 Uhr: Austausch zum Profil, online

13.02.25: verpflichtende Eltern-Schüler:innen-Lehrer:innen Gespräche

18.02.25: Tag der offenen Tür

28.02.25: Beginn Fasnachtsferien

10.03.25: erster Schultag

ab 10.03.25: Kommunikationsprüfungen 9d, 10a-c, B0RS

DON'T
FORGET!

NEWS

Wentziblog

Auf dem Wentziblog informieren wir fast täglich, was wir in der Schule so erleben. Unter anderem findet sich dort ein Beitrag über die Related Crew, die am Montag und Dienstag bei uns zu Gast war. Auch das Format "Trialog" war großartig. Gemeinsam mit dem Gymnasium unterhielten sich Schüler:innen mit Zakariyya (mit palästinensischer Identität). Shai Hoffmann (mit jüdisch/israelischer Identität) war leider erkrankt. Dennoch konnte ein guter und wertschätzender Austausch stattfinden.



Gespräche zum Halbjahr

Wir freuen uns auf den 13.02., dort finden unsere Lernentwicklungsgespräche statt.

- Terminbuchung: Bitte nutzen Sie noch diese Woche die Möglichkeit, ab Montag werden wir nachsteuern.
- Im Vorfeld erhalten alle Jugendlichen einen Selbsteinschätzungsbogen, bitte füllen Sie diesen auch aus.
- An diesem Tag ist unterrichtsfrei, es gibt ein verpflichtendes Selbstlernangebot. Die Rückmeldungen des Kern-Elternbeirates werden wir berücksichtigen (siehe Infos vom Elternbeirat).
- Wir bieten für die Kinder von Stufe 5-7 eine Notbetreuung an, melden Sie sich bitte hierfür bis Dienstag beim Sekretariat.
- Denken Sie daran die Mensa abzubestellen.

